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１１月！深まる美しい鞍岡の秋！ 

 １１月に入りました。 

辺り一面、パッチワーク 

のように美しい紅葉に彩 

られています。秋が深ま 

ってきました。この五ヶ 

瀬の自然は何にも変えら 

れない宝物ですね。子ども達も毎日元気に
登校しています。あいさつの声も響き渡っ
ています。地域でもあいさつ運動への御協
力をよろしくお願いいたします。また、新

型コロナウィルスの感染はかなり落ち着い
てきていますが、対応は緩めることなく徹
底・継続していきたいと思います。１１月
も鞍岡小学校への御支援・御協力をよろし
くお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 秋の遠足で阿蘇ファームランドへ！     

 絶好の秋晴れの中、秋の 

遠足で「阿蘇ファームラン 

ド」に行きました。本当は 

春の遠足を予定していたの 

ですが、コロナのため延期 

して今回実施した遠足になります。遠足は
子ども達にとって一番の楽しみですから、
御褒美の意味でも中止せずに実施できてよ
かったと思います。ファームランドでは、 

 

 

 

 

 

 

多少の利用制限はありましたが、思いっき
り楽しめたようでした。あまり元気に遊び
すぎて、翌朝はぐったりしていました（笑）。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

鞍岡小学校 

第２０号 

文責：脇山 辰己 

令和３年１１月１日 

３年生が育てている渡邊孝さん

のパプリカです。収穫して。給

食でおいしくいただきました！ 

ペッパー君

が鞍小にや

ってきまし

た。子ども

達 に 大 人

気です！ 

ペッパー君

大好き！ 



 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※ 新型コロナの状況で変更や中止になる場合もありますので御了承ください。 

１１月 ７日（日）教育振興会「親子レクリエーション」「バレーボール大会」 

１１月１０日（水）～１２日（金）修学旅行（６年） 

１１月１７日（水）家庭教育学級教育講演会（講師：西川倫立さん） 

１１月１９日（金）１１月参観日 駅伝大会 ※雨天時は１１／２６に延期 

１２月 ２日（木）１２月参観日（人権に関する授業）※午後実施 

１２月２２日（水）二学期終業式 

１２月２３日（木）～１月６日（木）冬休み 

【宮日学園歌壇に掲載】 

よおいドン みんなでつなぐ バトンパス       ５年 田中 優大（ゆうだい） 

    月毎に「バースディ給食」を実施しています！  

人数の制限をしながらではありますが、バースディ給食を実施しています。月の誕生
日の子ども達や先生方を対象に校長室で行っています。まず、マスクを付けてハッピー
バースディの歌をみんなで歌い、マスクを外して黙食をし、食後はマスクをして楽しい
会話や保護者の方のメッセージが入ったプレゼント贈呈をします。なんと、誕生日のメ

ンバーだけ、シュークリームのデザートも付いてきます。いいですねぇ。 

   学校入り口の看板を新しくしてもらいました！  

学校の入り口の鞍岡小学校の看板が古くなり、教 

養整備部の発案で看板を新してはどうかと検討して 

いただき、先日立派な看板が完成し、設置すること 

ができました。文字入れは、オガタ看板にお願いし 

ましたが、その他のほとんどは、藤木進一さんや梶 

原崇史さんに御苦労いただきました。本当にありが 

とうございました。通る車の中からでもよく見える 

看板で学校の PR にもなりますね。 

 ２年ぶり「オープンスクール」を実施しました！  

新型コロナの関係で２年ぶりのオープンスクール 

を実施しました。保護者や地域の方々だけでなく、 

宮崎大学の学生の皆さんも来ていただき、子ども達 

の授業の様子や鼓笛の様子等を見ていただきました。 

「鼓笛を久しぶりに見ることができて感動した。」 

という地域の方の声もあり、ありがたかったです。 


